

Grünliberale Partei Burgdorf

Medienmitteilung

Thema	Lancierung GLP-Wahlkampagne und Slogan	
Für Rückfragen	Ulrich von Känel, Mobile 079 334 38 60	
Absender	Grünliberale Partei Burgdorf,	
	Postfach 3401 Tel +41 79 334 38 60, Email burgdorf@grunliberale.ch	
Datum	10. September 2024	

GLP Burgdorf lanciert Wahlkampagne mit voller Stadtratsliste – "Fair handeln und fair entscheiden"

Die GLP Burgdorf freut sich, die Lancierung ihrer Wahlkampagne für die Gemeindewahlen im Herbst bekannt zu geben. Mit einem klaren Slogan – "Fair handeln und fair entscheiden" – positioniert sich die Partei als starke Stimme für alle Bürgerinnen und Bürger von Burgdorf. Dieser Slogan verkörpert die GLP-Werte und das Engagement für eine Politik, die sowohl wirtschaftliche, soziale als auch ökologische Belange in den Mittelpunkt stellt.

Die GLP Burgdorf tritt mit einer vollen Liste von 20 Kandidatinnen und Kandidaten an, was den frischen Wind und den Zuwachs neuer, motivierter Gesichter in der Partei unterstreicht. Dank der vollen Liste ist die GLP Burgdorf überzeugt, dass ein 5. Sitz erreichbar ist, der ihr vor vier Jahren aufgrund von nur 111 fehlenden Stimmen verwehrt blieb. Mit Michael Ritter hat die GLP einen ausgezeichneten Kandidaten, um den Sitz des abtretenden Gemeinderats Christoph Grimm verteidigen zu können.

Die GLP will im Kern eine Politik gestalten, die den Bedürfnissen der Bewohnerinnen und Bewohner von Burgdorf gerecht wird. Die Liebe zur Stadt spiegelt sich in den Wahlplakaten wider, die das Schloss Burgdorf zeigen – unser Symbol für die Verbundenheit mit der Stadt und darüber hinaus mit einer ganzen Region. Das moderne Movie-Poster-Design verdeutlicht die Offenheit für neue Wege, Innovation und Progressivität der GLP als Ganzes. Burgdorf braucht eine starke Partei, die zwischen den polarisierten Blöcken Raum für Vernunft und Kompromissbereitschaft schafft.

Die GLP Burgdorf freut sich ganz besonders über die Einführung von Smartvote bei den kommenden Wahlen in Burgdorf. Als erste Partei hat die GLP alle Plakate mit einem QR-Code versehen, der ab Oktober direkt auf die Burgdorfer Smartvote-Seite führt. Mit der Freischaltung von Smartvote im Oktober können Wählerinnen und Wähler einfach auf Kandidierendenprofile zugreifen und mehr über individuelle politische Ansichten erfahren.

Die GLP Burgdorf blickt einem spannenden und intensiven Wahlkampf entgegen. Sie dankt bereits jetzt allen Mitstreiterinnen und Mitstreitern sowie Sympathisantinnen und Sympathisanten für ihre Unterstützung in den kommenden Wochen.

Notizen an die Redaktionen:

Auskünfte erteilen:

- 1) Parteipräsident Ulrich von Känel (Telefon 079 334 38 60)
- 2) Fraktionspräsident Philipp Schärf (Telefon 079 707 78 64).
- 3) Grossrat und Gemeinderatskandidat Michael Ritter (Telefon 076 402 93 36)
- 4) Vorstandsmitglied und Wahlkampf-Team Denis Kläfiger (Telefon 075 417 37 47)